

委員会 審査結果報告



定例会中に開催された委員会の審査や活動を報告します。



中村委員長



田中副委員長



田中委員



森 委員



岩永委員



赤間委員



宮原委員

総務財政委員会

基本料金設定は 十分検討を

ケーブルネットワ
ーク施設条例の制
定

本案は、市民、産業、行政等の嘉麻市に関わるすべての者が情報化の恩恵を最大限に享受

できる体制の整備を図ることにより、市民の

生活環境の向上及び福祉の増進に資するため、

ケーブルネットワーク施設を設置するもので、

昨年12月定例会で提案され、住民説明会の経過やケーブルネットワ

ーク全市拡張の事業予算の動向を踏まえ、委員会として結論を出す

必要があるということ

で、継続審査となっていました。

委員より、市長は、「環境が整えば、全市

拡張に向けて取り組みたい」と言うが、環境

が整わなかったら、今現在実施しているケー

ブルテレビ事業を止める考えはあるのかとの

質問に対し、ケーブル

テレビ事業を止める気持ちもないし、全市拡張という気持ちも変っていないので、平成24年度当初予算に事業予算を計上したいと考えている。

財源としては、合併特例債を活用しなければ特段の補助金等は見当たらない状況もあり、今後、その方策については考えていかなければならないと思つているとの回答がありました。

委員からは基本料金を有料化し、受益者負担を求めることは当然のことだと思つて加入が任意となるため、将来的に基本料金が月額1000円で対応できるのかということも検討してもらいたいという意見など、多くの意見が出されました。審査の結果、賛成多数で可決しました。

民生文教委員会

嘉麻市独自の政策を



介護保険条例の一部を改正

(条例の内容については5ページに記載)

本案は、平成24年度から平成26年度までの第5期計画、3年間の保険料基準額を現行の月額5500円から1000円増の月額6500円とするため提案されたものです。

委員より、今回の引き上げ額は全国的に見ても高く、国民健康保険の次は介護保険と引き上げが続いている。このような状況の中で政治的に取り組む考えはあるかとの質問に対し、国民健康保険、介護保険の値上げについては、本当に申し訳

ないと思うが、嘉麻市の財政状況もあるし、何より国策で、1自治体が対応できる問題ではないと考えているので、市長会等で国に対して働きかけていきたい旨の回答がありました。

委員からは、嘉麻市の人口は、国勢調査ごとに2000人、3000人と減っている。嘉麻市は、国保税も高い、介護保険料も高いとなると、公共料金の安いところに行こうということになる。国・県の方針じゃなく、嘉麻市独自のあり方を見つめ直して欲しいとの意見がありました。審査の結果、全会一致で可決しました。

産業建設委員会

宅地化で地域の活性化を図る

公園及び児童遊園条例の一部を改正

本案は、稲築岩崎児童遊園における利用者の減少等に伴い、当該児童遊園を廃止するため提出されたものであります。

執行部より、稲築岩崎児童遊園については、西岩崎行政区より、「西岩崎行政区では高齢化が進む中、年々児童数が減少しており、この児童遊園を利用する児童がいない。

また、地域の環境整備や危険防止のため行政区で草刈を行っているが、その草刈に追われ大変苦慮している。

そこで、この児童遊園の位置は、教育機関や金融機関など生活環境の整った地域にあるため、児童遊園を廃止し、宅地として売り払っていたいただき、若い人に住んでいただけたら、地域の発展や活性化につながると期待す



稲築岩崎児童遊園

る」という地元行政区からの要望もあつたため、今回、当該児童遊園を廃止し、この土地を普通財産に移行するものであるとの説明がありました。

審査の結果、全会一致で可決しました。